Almeria en Internet. Indalia.es Página 1 de 2

■ Educación → Universidad

Asociación Antiquos Alumnos. Universidad de Almería-29/11/2005

Se crea la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Un grupo de antiguos alumnos de la Universidad de Almería ha decidido constituir una asociación con el fin de establecer vínculos entre los ex universitarios almerienses y la propia Institución. Ayer se presentó el proyecto, que cuenta ya con más de 50 socios, y que actualmente se está tramitando a través de la gestora que se ha creado con este fin.



Esta futura asociación pretende Rueda de prensa de presentación de la convertirse en un foro de debate de Asociación de Antiguos Alumnos. importancia en la provincia, así como ocupar un espacio cultural que actualmente está mermado en Almería, según han explicado los promotores de la asociación. Muchos de estos ex alumnos proceden del movimiento asociativo de la UAL.

El Rector, Alfredo Martínez Almécija, ha destacado en la presentación del proyecto que "servirá para consolidar vínculos entre antiguos alumnos y la Institución". Ha explicado que los socios contarán con una serie de beneficios o ventajas como son el acceso a la Biblioteca Universitaria, a las instalaciones deportivas y servicios en general o la posibilidad de participar en actividades culturales, entre otros. La asociación se reunirá cada dos o tres meses para llevar a cabo debates o conferencias, también elaborará una revista de antiguos alumnos que recogerá información sobre las asociaciones de estudiantes de la UAL, organizará los premios anuales en los que se distinguirá a ex alumnos destacados en su vida profesional, pondrá en marcha actividades culturales y deportivas y organizará excursiones y viajes.

Podrán ser miembros de esta asociación antiguos alumnos del Colegio Universitario de Almería y de la Institución cuando ésta aún pertenecía a la Universidad de Granada. Los interesados pueden formar parte de la iniciativa inscribiéndose a través de la dirección web: http://nevada.ual.es/vestudia/, a la que se accede mediante la página principal de la UAL, www.ual.es (desplegable Vicerrectorado de Estudiantes).



Almeria en Internet. Indalia.es

Página 2 de 2

Los asociados estarán informados de actividades, cursos, servicios, etc. que tradicionalmente se ofrecen a los estudiantes reglados. Además, la asociación será un vehículo de transmisión y colaboración con instituciones sociales contando para ello con el apoyo del Consejo Social de la Universidad de Almería, donde existen representantes de antiguos alumnos.

Compromiso

El Rector ha manifestado su compromiso de fomentar e incentivar el asociacionismo estudiantil en la UAL, eso sí, asociaciones que no sean políticas aunque sí estén interesadas con la política universitaria, según ha señalado Martínez Almécija. "Me gustaría que estas asociaciones estuvieran activas todo el año y no resurgieran sólo cada cuatro años en un momento puntual", ha destacado en este sentido.

noticias@indalia.es

© <u>Copyright</u> Indalia, S.L. <u>Aviso Legal, Política de Privacidad</u> <u>Equipo Indalia</u>